

**LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Relationship Between The Level Of Anxiety Of Pregnant Women And Visits To Antenatal Care Services During The Covid-19 Pandemic At Puskesmas Bojong Rawalumbu

Nama Pengusul : Rotua Suriyany Simamora

Jumlah Penulis : 3

Status Pengusul (Penulis ke-) : 1

Identitas Jurnal Ilmiah :

- a. Nama Jurnal : Nursing Update  
 b. Nomor ISSN : c-ISSN : 2085-5931 / p-ISSN : 2085-5931  
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol. 12, No. 4 Oktober 2021  
 d. Penerbit : Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Ngudia Husada  
 e. Jumlah Halaman : 7

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri  $\checkmark$  pada kategori yang tepat) :

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi  
 Jurnal Ilmiah Internasional  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

**I. Hasil Penilaian Validasi :**

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	66%
2	Linieritas	Penelitian sesuai dengan kepakaran penulis dan bidang ilmu penerbitan.

**II. Hasil Penilaian Peer Review:**

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			114
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			315
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			418
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			6			418
<b>Total = (100%)</b>			20			1578
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = 18 X 60% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						913
Komentar/ Ulasan Peer Review :						

Tanggal Review, 21 Juni 2022

Penilai I : Dr. Marni Br Karo, S.Tr.Keb., SKM., M.Kes

(..........)

NIDN

: 0323077402

<p>Kelengkapan kesesuaian unsur</p>	<p>Kelengkapan unsur dan isi sudah dan meliputi latar belakang, masalah, tujuan dan hasil, pembahasan dan kesimpulan, dan daftar pustaka, dan sumbu dengan cara lain yang diteliti.</p>
<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup jelas, untuk kedalaman pembahasan cukup dan sudah ada keterkaitan antara variabel-variabel</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Penggunaan referensi sudah banyak tahun sudah mutakhir (10 tahun)          Menggunakan metode yang tepat dan dapat memberikan informasi yang cukup baik.</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Penerbit jelas, sudah diteliti dan terdapat nama penerbit, serta terindeks serta S</p>

Unit kerja : STIKes Medistra Indonesia  
 Bidang Ilmu : Kesehatan Masyarakat  
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor  
 Pendidikan Terakhir : S3